
 植樹した樹木が根付き新緑の候を迎えた。これからしばらくは雑草も含めて刈

り込みを続け、岳連の森を目指してくる人たちに心地よくお弁当を広げていた

だく場所を提供したい。女性陣は新道を整備し男性陣は丘の草刈りを行った。2
～3 年いや 5 年先には素晴らしい憩いの森ができるでしょう。野いちごを摘みな

がらの作業もはかどった。 
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